
出国留学不再迷茫，崭新留学捷径闪亮登场
高中生参加7月27日香港耀中社区书院课程说明会，可免费参加一周托福加强培训班，名额尚余少量
本报记者 王伟凯

近期，记者了解到，目前困扰很多学生

和家长的一个问题是：出国留学究竟选择哪

种方法最理想？是中介？是自助留学？还

是……？其实，还有一条最新的理想捷径已

经在烟台闪亮登场，不但省时、有效、更有助

提高毕业成功率，这就是通过修读香港耀中

社区书院课程出国留学！

相信对于家长最关心的是如何与海外

大学衔接的问题，耀中社区书院已与美国旧

金山州立大学、英国赫特福德大学、澳大利

亚昆士兰大学等30多个国外名校签约，书院

毕业生可直接免试进入这些合作院校就读大

学后两年，获取大学学位。从进入社区书院那

一刻起，已经有专人为学生启动留学申请程

序，为升读海外一流大学作好充分准备。

香港耀中社区书院建基于香港耀中教

育机构80多年的办学经验基础之上。2011

年，耀中教育机构已经在烟台特別成立耀中

社区书院学习中心，学生不出家门即可享受

顶尖的国际教育。而且，每个学期学院都会

安排学生赴香港进行一个月专业学习。往返

香港的机票等费用，已包含在学费中。

如果学生在读高二并且确定要出国留

学，耀中社区书院的一年制大学基础文凭课

程项目为学生提供大学基础预备课程以及

英语强化课程，所获证书等同香港高中毕业

证，为全球大学认可，一年时间就能够获得

香港高中毕业证、出国考试证书以及国外大

学一年级的知识。

如果高中毕业生或成人学生想要出国

留学，耀中社 区 书 院 提 供 两 年 制 副 学 士

课 程 ，包 含 幼 儿 教 育 、全 球 媒 体 及 传

播、国际商贸、视觉传达设计与持续发

展、社会科学等专业，相当于在中国读

完 海 外大学前两年课程，免试直接入读海

外大学最后一年或两年。

耀中社区书院所有的课程都包括雅思

考 试 、托 福 考 试 及 美 国 高 考 ( S A T ) 的

培训，确保轻松拿下出国考试认证，清

除 语 言 交 流 障 碍 。使 得 学 生 大 大 缩 短

了直接出国留学所需经历的语言及预科

知识的学习过程。

应家长的要求，香港耀中社区书院烟台

学习中心将于7月27日在开发区金沙滩喜来

登度假酒店举办出国留学研讨会及社区书

院课程说明会。对于有出国留学意向的家长

及同学，如果您正在迷茫和困惑中，请您一

定来参加此次课程说明会，可以帮助您消除

困惑，看清道路。

参加7月27日课程说明会的高中学生，
将可免费参加一周托福加强培训班(8月中
旬开班)。因名额有限，请提前预约席位。

预约热线0535-6383451/3420
外地参会嘉宾，可安排车辆接送。
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今日烟台

抢鲜看 C05
圆安居梦——— 住博会特别报道

许许多多房房企企““淡淡定定””对对待待住住博博会会
记者调查：上半年房子卖得好是“资本”

本报记者 李园园
实习生 李晴晴

住博会已经落
幕，不少参会市民
觉得，比起去年来，
今年住博会上，开
发商很“淡定”：优
惠促销小了，“小恩
小惠”少了，有的房
地产商只是弄了个
展 位 摆 了 几 把 椅
子，连个宣传册也
没发。究竟是什么
让他们如此淡定？

去年送手提包

今年只送抽纸

“今年开发商变抠了，去年来
住博会还能领到手提包，今年也就
领盒装抽纸。”21日中午，在国际博
览中心公交车候车亭，几位上了年
纪的市民抱怨起来。

“忙活了一上午，就吃了两盒
沙冰，领了几个气球和一盒抽纸。”
一位头发花白的阿姨说，这手提袋
里装的全都是商家的宣传资料，没
个值钱的。“去年我领了十几盒抽
纸，还领到手提包了，料子还是帆
布的，用到现在也没用坏。”想起去
年在住博会上领的礼品，这位市民
脸上立马笑开了花，去年投飞标还
中了个杯子，还有雨伞呢！

谈起今年住博会期间开发商
赠送礼品的情况，烟台某网络媒体
的一位编辑也大倒苦水：“今年和
去年比起来，开发商赠送礼品的力

度差远了。”住博会全程为各大开
发商服务、做活动，去年住博会期
间，某开发商发抽纸，一发就是4

天，今年就在周六周日上午发了
发，比去年少发了一半。而且，去年
他们还在某开发商那领到上百盒
抽纸，而今年只有去给开发商现场
做活动才能领到抽纸，才领了十几
盒。

开发商的“小恩小惠”少了，促
销优惠力度也比去年小了。据了
解，去年住博会期间，开发商共推
出600余套特价房，而今年只推出
了约300套。

一个展位几把椅子

无意招揽“客人”

与去年喧闹的会场相比，今年
住博会现场少了大音响的吵闹，少
了歌舞的喧闹。不少参展商更为低
调，一个展位几把椅子，没有沙盘、没
有户型、没有楼书，无意招揽“客户”。

在住博会展馆C馆，开发区某
些项目甚为低调，只有一个简单的
展台，放着几把椅子，连个可放水
杯的桌子都没有，更谈不上客户来
此能喝上一杯水。走近一看，在展
台四周的墙面上，只有该项目的宣
传语，偌大的展厅没有项目的任何
信息，例如沙盘、户型图，工作人员
似也无意招揽匆匆而过的市民，只
顾着和一旁的同事聊天。

牟平区的某几个项目也是如
此，甚至有的地方只摆着两把空椅
子，连个工作人员也没有。而在芝
罘区的参展楼盘中，南部新城几个
正在热销的楼盘，则把展位“藏在”
展馆的最后面，而且只是简单地围
起来个小“摊位”，摆上两张桌子来
迎接前来咨询的客户。

不上住博会

他们也不愁卖

与去年相比，开发商为何如此

“淡定”？烟台一位业内人士认为，
主要是因为上半年的市场形势好，
卖得火爆。

在住博会开始前的一个月内，
开发区的蜜橙、越秀·星汇金沙等
项目开盘。蜜橙开盘当天去化率高
达85%以上。7月13日，越秀·星汇金
沙更是以不到5000元/平方米的低
价入市，当天售罄。尽管还有加推，
但并不太看中住博会，因为本身手
里还有一批没选得上房、一直在等
着的意向客户。在随后到来的住博
会上，越秀·星汇金沙基本没有策
划促销活动，也没有发放宣传资
料。

烟台一位业内人士说，上半年
烟台各大房企卖得都不错，尤其是
开发区、芝罘区的刚需楼盘和高新
区的学区楼盘。而住博会上，看房
的多真正买房的少，发放礼品也只
是为了图个人气，有效客户很少。
一些热销楼盘干脆啥活动也不策
划，因为不上住博会也不愁卖，也
不愁没有客户资源。

住博会最后一
天，各大参展商“最后
一搏”，纷纷推出更大
力度的优惠。 本报
见习记者 韩逸 实
习生 许广强 摄
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